



Qualification aux championnats de France UNSS.

publié le 29/05/2014 - mis à jour le 12/05/2019

Deux équipes minimales garçons se sont qualifiées aux championnats de France UNSS. Celui de Volley-Ball aura lieu du 3 au 6 juin à Villeneuve-d'Ascq et celui d'Athlétisme se déroulera à Poitiers du 11 au 13 juin. Nous leur souhaitons bonne chance. Ils représentent notre collège et notre académie.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.